

Siapa diantara kamu yang lagi bingung mencari hiburan saat waktu senggang? Ada salah satu acara yang menarik untuk ditonton lho, yaitu series Produce 101. Acara ini merupakan acara survival untuk membentuk *girl group* atau *boy group* baru yang akan debut.

Series acara ini mulai dari Produce 101, Produce 101 Season 2, Produce 48, dan Produce X 101. Selain sebagai hiburan, acara ini juga mengandung moral value yang baik lho. Apa saja? Yuk simak informasi berikut!

Moral Value Dari Acara “Produce 101”



1. Kuat mental

Poin penting dari acara ini adalah melatihmu untuk kuat mental. Sejak pertama kali peserta masuk acara ini, peserta atau yang disebut trainee akan bertemu dengan para trainee dari agensi-agensinya. Perlu kamu tahu bahwa yang mengikuti acara ini dari berbagai agensi, mulai dari agensi yang dibidang ‘kecil’ sampai agensi besar.

Terkadang para trainee harus kuat mental ketika bersaing dengan para trainee lainnya yang dari agensi besar. Ibaratnya, kalau dalam sehari-hari, kamu harus kuat mental ketika bersaing dengan temanmu yang berasal dari SMA favorit atau kampus ternama.

2. Kerja keras

Sejak masa audisi untuk penempatan kelas awal, para trainee harus bekerja keras menyiapkan penampilan yang akan menjadi penilaian awal di hadapan para mentor. Tidak berhenti begitu saja, setelah mendapatkan kelas A, B, C, D, atau F, para trainee harus bekerja keras lagi untuk bisa naik kelas pada tugas pertama yaitu menyanyikan lagu *title song* mereka hanya dalam waktu tiga hari. Ini membuktikan bahwa jika kamu ingin naik ke tingkat yang lebih baik, kamu harus bekerja keras.

3. Kerjasama

Kerjasama selalu dibutuhkan dalam hidup. Dari acara ini kamu bisa belajar bahwa kerjasama sangat penting lho. Para trainee yang telah menampilkan *title song*, selanjutnya diberikan tugas untuk menampilkan sebuah lagu dengan tim yang dipilih. Bahkan bagi mereka yang tidak terpilih otomatis akan menjadi tim terakhir. Selain itu, ada juga tugas selanjutnya yaitu *position evaluation* yang juga membutuhkan kerjasama demi kemenangan grup bersama.

4. Komunikasi

Walaupun acara ini merupakan acara dari Korea Selatan, namun beberapa trainee yang mengikuti ini ada juga yang dari luar Korea Selatan. Komunikasi tentu saja sangat penting bagi mereka yang mempunyai anggota atau peserta yang tidak bisa menggunakan Bahasa Korea.

Disini kamu bisa belajar bahwa bahasa bukanlah penghalang untuk mengejar kesuksesan. Intinya, kamu harus saling memahami dan berusaha untuk bisa berkomunikasi dengan baik.

Selain itu, walaupun sesama trainee yang bisa menggunakan Bahasa Korea pun juga membutuhkan komunikasi yang kuat lho. Hal ini mempengaruhi kerjasama yang akan mereka bentuk dan hasil akhir yang baik.

5. Saling menghargai

Sikap saling menghargai sangat penting dalam kehidupan sehari-hari. Kamu dapat belajar dari acara ini lho. Mulai dari menghargai anggota kelompok, menghargai pendapat orang lain, menghargai keputusan bersama, menghargai para mentor, serta menghargai para pendukung yang sudah memberikan suara yang dapat menentukan posisi para trainee agar tidak tereliminasi.

6. Mengedepankan kepentingan bersama

Keinginan para trainee jika ada tugas adalah menjadi *center*. Dengan menjadi *center*, para trainee dapat menjadi pusat perhatian dan mendapat porsi yang lebih banyak saat menampilkan sebuah lagu.

Disini, kamu dapat belajar bahwa kamu harus mengedepankan kepentingan bersama jika kamu ingin menang dan menampilkan hasil yang terbaik. Walaupun mungkin menurut yang lain, kamu belum layak mendapatkan posisi utama karena banyak yang lebih baik darimu.

7. Tidak boleh egois

Semua orang disini ingin menampilkan bakat mereka dengan harapan mereka dapat mengambil hati para pendukung untuk memberikan suara kepada mereka agar mereka tidak tereliminasi. Namun, karena yang diutamakan disini adalah kerja sama tim, para trainee mau tak mau harus menanamkan sifat tidak boleh egois. Karena penampilan yang ditunjukkan dapat dilihat bagaimana cerminan kerjasama dan individu para trainee.

8. Menerima kekalahan

Hal yang terpenting dalam acara ini, yaitu kamu harus menerima kekalahan. Namanya juga kompetisi, pasti ada yang menang dan ada yang kalah bukan? Oleh karena itu, nilai ini sangat penting untuk dimiliki oleh semua trainee yang mengikuti acara ini.

Walaupun sudah bekerja keras, namun jika masih belum rezekinya ya harus menerima. Begitu juga kamu, kamu harus siap menerima apapun keadaan yang terjadi. Jangan berhenti untuk bekerja keras demi hidup yang lebih baik.

Itulah delapan *moral value* yang dapat kamu ambil dari acara series Produce 101. Kamu bisa melihat penampilan mereka di link berikut.

Jangan lupa untuk menerapkan nilai-nilai yang sudah dijelaskan tadi dalam kehidupan sehari-hari. *Share* juga artikel ini kepada teman-temanmu ya. Semoga bermanfaat.